



昨年6月、自民党へ入党し、党本部にて記者会見。東京21区の後援会の皆様への選挙区転出のご報告。▼▶



▼地元の子ども食堂や保育園を見学。アウトリーチ型の子育て支援策として「子ども宅食」を全国に展開していきたい!▶



▲子育て環境の充実こそ「未来保障」であり、最大の成長戦略。これからも内政の柱として全力で取り組みます!



▲「経世済民」政策研究会の同志と共に、菅義偉官房長官へ経済政策を申し入れ。



▲小金井市で、来年3月の市議選、7月の都議選にチャレンジする皆さんと。



▲府中市長選では現職の高野律雄市長が見事三選。



▲豊島区の「子ども宅食」を見学し、食品の仕分け作業をお手伝い。たくさんの寄付に感謝!



コロナで急増するDV・児童虐待対策について世代を超えてオンラインで意見交換。



▲ポスターを街中に、とことんコツコツ貼り続けます!



▲地元の要望を取りまとめ、自民党東京18区の役員と共にコロナ対策・支援策を政府と党本部に申し入れ。



▲プライムニュースや報道1930など報道番組に多数出演。外交・安全保障に関し積極的に情報発信。



▲大國魂神社の初太鼓打初式に参加。



▲日華議員懇談会副会長として、台湾の蔡英文総統と会談。15年来の友人である蔡総統と日台の絆を再確認。



▼アジア・太平洋議員フォーラム(APPF)に衆議院を代表して参加。中国の海洋進出を批判する日本側の提案が現地紙で大きく取り上げられる。



国会内で開催された香港問題についての集会に参加。民主運動家の周庭氏らと香港の将来につき意見交換。



▲野田佳彦内閣で防衛副大臣を務める。



▲武蔵野市の杵築大社にて節分豆まき。市民の皆さんとの交流を重ね現場主義を貫きます!